

Judul : Desakan Sri Mulyani mundur dari menkeu makin kencang
Tanggal : Senin, 13 Maret 2023
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Desakan Sri Mulyani Mundur Dari Menkeu Makin Kenceng

TAGAR #SriMulyaniMundur trending di media sosial dalam beberapa hari terakhir. Netizen meminta sang menteri bertanggung jawab atas kasus di Kementerian Keuangan (Kemenkeu) yang semakin meluas, mulai dari Rafael Alun hingga transaksi janggal Rp 300 triliun.

Akun @politikhariini mengungkap banyaknya pihak yang mendesak Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani mundur. Salah satunya Anggota Komisi III DPR Santoso, yang menilai Sri Mulyani tidak tegas dan layak mundur.

"Hm Kemenkeu disebut kekeh tak terima laporan berupa angka Rp 300 triliun yang diklaim Menko Polhukam Mahfud MD merupakan transaksi janggal di lingkungannya. Bahkan, Sri Mulyani mengaku tidak tahu menahu soal transaksi tersebut," ungkap @politikhariini.

Akun @isthu.swandana setuju

jika Sri Mulyani mundur demi integritas Pemerintah. Akun @knpipharis juga menyarankan Sri Mulyani mundur sebagai Menteri Keuangan.

"Saya sangat setuju bude @smin-drawati mundur dengan hormat. Darpada semakin membuat gaduh," kata @isthu.swandana.

Kata @Tigoraja2, kalau memang sudah tidak mampu, sebaiknya Sri Mulyani mundur dengan terhormat. Tapi, sebelum mundur, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengaudit kekayaan Sri Mulyani dan pejabat lainnya.

"Zaman Presiden Susilo Bambang Yudhoyono, Sri Mulyani pernah bermasalah sampai dipanggil DPR, tapi dia diselamatkan. Kali ini tegakkan hukum, kalau memang Sri Mulyani bersalah hukum saja," kata @nabhan plg05.

Akun @kdukkuk mengatakan, semakin banyaknya kasus baru yang muncul di Kementerian Keuangan

menandakan Sri Mulyani tidak tegas. Kata dia, kesimpulan memang Sri Mulyani tidak bisa *me-manage* institusinya. "Dan tidak fokus karena kebanyakan jabatan yang diemban," tuturnya.

Akun @steven_pegel tidak yakin Sri Mulyani mau mundur dari jabatannya. Padahal, kalau di luar negeri, mundur adalah jalan yang ditempuh sebagai pertanggungjawaban kegunaan di lembaga yang dipimpin.

"Sayangnya ini +62, tidak mundur adalah bentuk tanggung jawab di sini, karena budaya malu tidak ada," ungkapnya.

Sementara, @AespaNov17 tidak setuju Sri Mulyani yang punya banyak prestasi harus mundur dari posisinya sebagai Menteri Keuangan. "Buset Sri Mulyani cerdas begitu mau diganti siapa? Kayaknya pegawai pajak yang bikin tagar ini, gila kali lu," ujarnya.

"Tuh kan Bu Sri Mulyani, dah

enak kerja di luar negeri, kenapa pula harus balik lagi ke Indonesia, jadi fitnah sana-sini kan. Tapi kalau orang pintar sih dan kompeten, masih banyak negara yang mau menampung. Keep strong Ibu Srimul," tutur @shandy_666.

Akun @WinaYulita2 mengatakan, kontribusi Sri Mulyani untuk perekonomian Indonesia tidak diragukan lagi, sehingga tidak layak mundur. Kata dia, faktanya penerimaan pajak naik dan salah satu menteri terbaik. "Aturan lagi ditegakkan, ko disuruh mundur. Mikir," katanya.

Akun @taofan_pratama mendukung Sri Mulyani. Dia bilang, jalan Sri Mulyani pasti berat, diganggu para status quo hedon yang sekarang tengah bersihkan. Dia siap bersama Sri Mulyani @KemenkeuRI untuk bersihkan Kementerian Keuangan. "Maju terus bersih - bersih. Kasih yang keras," katanya.



Akun @joy_big mengatakan, Sri Mulyani adalah orang hebat yang dikelilingi bawahan begundal. Kata dia, kalau pun Sri Mulyani mundur, yakin pejabat korup tidak akan berkurang dan jaminan ekonomi Indonesia makin terpuruk.

"Nggak setuju Sri Mulyani mundur. Menurut gw Sri Mulyani bagus. Emang anak buahnya yang brengsek. Jadi harusnya suruh Sri Mulyani bikin aturan yang tegas untuk koruptor di bawahnya," kata @jokowi_myidol. ■ ASI